



CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, jeudi 23 février 2006

**Déclaration de Mgr Jean-Pierre RICARD,
archevêque de Bordeaux et président de la Conférence des évêques de France**

Au nom des évêques de France, je tiens à exprimer ma douleur devant le meurtre d'Ilan Halimi. Je pense tout particulièrement à sa famille et à ses proches. Mes pensées et mes prières vont également à l'ensemble de la communauté juive de France, légitimement bouleversée par l'horreur de cet assassinat. Avec elle, je compte sur la justice pour faire la lumière sur ce tragique événement.

+ Mgr Jean-Pierre RICARD

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

CONTACTS
-PRESSE

Elizabeth Cordier, directrice de la communication
Ludovine de La Rochère

01 45 49 69 90
information.communication@cef.fr
